



Böllerschüsse fürs SOS-Kinderdorf

700 Euro hat Thomas Krenzer (links) aus Heßlach bei Weidenberg für das SOS-Kinderdorf Immenreuth gespendet. Das Geld ist der Reinerlös des achten Koppelfestes in Heßlach. Dort hatte Krenzer mit seinem zur Böllerkanone umgebauten ehemaligen amerikanischen Artilleriegeschütz (im Bildhinter-

grund) mehrere Böllerschüsse abgegeben, die jeweils den donnernden Auftakt der zwei Festtage bildeten. Alle Helfer und die Musikgruppen stellten sich kostenlos in den Dienst der guten Sache. Das Geld nahm jetzt Kinderdorfleiter Alfred Schuster (rechts) aus Immenreuth entgegen.

Foto: Pilz